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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「国歌」「奉仕の理想」

●ゲストの紹介

　　八尾ＲＡＣ 会長 加藤 一輝様

　　　　　　　　　幹事 田中 聡一郎様

　　　　　　　　　次年度会計 加藤　千尋様

　　米山奨学生　ブイ テイ ラン様

●出席報告

●在籍表彰

会員特別表彰

　在籍15年　宮川 清会員

会員年次表彰

　在籍49年　松本 新太郎会員

　在籍41年　居相 英機会員

●誕生日御祝い

　　山口 智士会員、西村 衛会員、

　　出口 貴士会員、小谷 逸朗会員、

　　平尾 貴英会員

●ロータリー財団表彰

　　ベネファクター　長竹　浩会長

　　ポールハリスフェロー　佐々木　洋会員

●米山奨学金贈呈

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話　　「八尾ＲＡＣ活動報告」

　　　　　　八尾ＲＡＣ 会長 加藤 一輝様

　　　　　　　　　　　　　幹事 田中 聡一郎様

　　　　　　　　　　　　　次年度会計 加藤 千尋様

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

5/14　「NPO法人輝、こども食堂 活動報告」

　　　　　　田中 康正会員・浦上 健司会員

第3062回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



5/21　「不登校対策と非認知能力の育成」

　　　　　　八尾市教育委員会 教育長 浦上 弘明様

5/28　「活動報告」

　　　　　　クラブ奉仕委員会、会員増強推進委員会、

　　　　　　出席委員会、友好クラブ委員会、

　　　　　　プログラム委員会、クラブ広報委員会

　米山奨学生のブイ　テイ　ラン　様、ようこそお越しく

ださいました。これから例会やクラブの事業にも、でき

るだけ参加してください。村本会員には、カウンセラー

をよろしくお願いいたします。

　さて台北東RCから、国際大会のお誘いが届いてお

ります。台北国際大会が、2026年6月13～17日に予定

されています。ぜひお越しください、とのことです。

　また先日のBBQにはたくさんのご参加をいただき、

ありがとうございました。準備をしていただいた野村副

会長には、ご苦労をおかけしました。45名に参加して

いただき、盛大に開催できました。やはり人数がたくさ

ん集まると迫力があり、改めて会員増強の大切さを感

じました。

　会計に関しては会員の皆さんに、会費で一般部門

に貢献していただいています。童子にニコニコでも、

奉仕にも貢献していただければと思います。

　宮里PGは会員数について、「少数精鋭はナンセンス

で、量も大切だ」とおっしゃっていました。増強は会員

数を増やし、組織を強くします。毎年、退会する人が

発生することを考えると、毎年数名に入会してもらわね

ば、全体の数は減ってしまいます。全員で勧誘に努め

ましょう。

▼25日に地区ローターアクトの連絡協議会が開催さ

れ、北山会員に出席いただきました。

▼本日例会後、EXPOフェスタ実行委員会を開催しま

す。

▼5月7日の例会後、理事会を開催します。上程資料

は、5月2日までに提出ください。実施済みの事業の報

告など、お忘れないようお願いします。

▼次週4月30日の例会は、休会です。お間違えのな

いように、お願いいたします。

▼ブイ　テイ　ラン　様

　こんにちは。はじめまして。私はベトナムから来まし

た。大阪経済法科大学の経済学部の２年生です。本

を読むのが好きで、週に１冊読んでいます。

　日本は地震などの自然災害が多いですが、ベトナム

では大国として知られ、私も日本の経済に興味を持ち

ました。

　ベトナムの農産物を日本に輸出する会社を設立する

ことを目標に、将来は日本とベトナムの架け橋になる

ようなビジネスを展開したいと思っています。専門的な

知識だけでなく、人とのつながりもつくり、社会への貢

献の精神も必要だと思います。

　本日は米山奨学生としてここに立つことができて、光

栄に思っています。ロータリーの皆さんに感謝申し上

げます。今後もよろしくお願いいたします。

▼野村　俊隆　副会長

　日曜にBBQを開催し、ご家族23名も含め、多数の皆

さんに出席いただきました。ご夫人やお子さんも参加

いただき、楽しんでいただきました。

　また田中正勝会員から、お気遣いをいただきました。

多数のご参加、ありがとうございました。

▼EXPO実行委員会・菅野　茂人　委員長

　実行委員会も15回を重ね、話が進んでまいりました。

本日例会後も、実行委員会を開催します。6月7日の

本番まで、あとわずかとなりました。

そ の 他 の 報 告

米 山 奨 学 生 より

幹　事　報　告

会　長　の　時　間



　会場がホテルではなく船上ですのでいろいろと大変

ですが、多くのご参加をお願いします。当日は、海外

や地区外からも多くの方が来られます。八尾のメン

バーも、まだ受け付けています。パートナーも参加OK

ですので、よろしくお願いいたします。

▼出席委員会・平尾　貴英　副委員長

　5月21日の例会を、100％例会としたいと思います。

皆さんのご協力をよろしくお願いいたします。リモート

での出席ではなく、前後２週間のメークアップでの

100％達成にご協力ください。

「職業卓話」

▼田中　康貴　会員

　私は、1985年に大阪市で生まれました。大阪学院大

学を卒業し、25歳のときに祖父が設立して父が経営す

る田中商事に入社しました。

　ウエスの販売をしております。メリヤス生地を選別し、

カットして販売しています。パナソニック様などに納入

しています。

　また2017年に運送会社を設立し、現在トラック40台

で稼働しています。百貨店やモールなどに納入して

いるほか、アート引越センター様の引越業務も請け

負ったりしています。ダイキン工業様の部材配送もし

ています。

　ご存じの通り、運送業界では2024年問題というもの

があります。運転手の労働時間の規制が強化され、ド

ライバーの働く時間が削られています。労働時間が減

り、収入も下がるため、退職する人もあります。荷主に

運賃交渉もするのですが、なかなか追いつかないの

が実情です。燃料価格の高騰もあり、厳しい状況です。

　週末や夜間に、昼間とは違うドライバーさんが、違う

仕事をするなどして、工夫しています。引っ越しやホテ

ルの仕事のほか、ダイキンも夜中に配送しています。

夕方までに受け付けた部材を、翌朝までに納品する

仕事です。このような取り組みで、１台あたりの売り上

げを確保しています。

　これからも従業員のモチベーションを高めていくこと

大切ですので、RCで私も会社も成長していけるよう努

力してまいります。

▼相馬　康人　会員

　特別養護老人ホームやデイサービスを運営していま

す。私は社会福祉士の資格もとっています。

　本日は、認知症の方と向き合う、をテーマにお話しし

ます。皆さんも身近に認知症を発症している方がおら

れたり、今後の発症を心配したりする方もあるかと思い

ます。高齢者の行動に振り回された挙句に、暴行など

の事件に発展することも珍しくありません。

　認知症の７割を占めるアルツハイマーは、記憶を消

失します。この場合、記憶は完全に失われるので、思

い出すことはできません。起こった出来事が、存在し

なかった状態になってしまいます。物を盗まれた妄想

などは、よくあるケースです。

　へそくりなどをしまいこんで、隠したものの記憶がなく

なることもあります。あるべきところにない、誰かが盗ん

だ、と考えてしまうこともあります。本人は、記憶そのも

のがないので、無理もありません。

　当事者だけで解決することは難しく、第３者が介在

することもあります。私の施設では10年ほど前から、認

知症に集中的に取り組み始めました。健康寿命は延

びているものの、脳の健康寿命を延ばすのはなかな

か難しいのが実情です。

　認知症に取り組まねばならない、と思ったきっかけは、

半身不随の女性入居者の存在でした。この方は着替

えの介助に男性職員が入室すると、突然取り乱してし

まいました。おそらく部屋に入室したとたんに、特養に

入居した事実を完全に忘れてしまったのだと思います。

認知症に対応するには、本人の見える世界に寄り添う

ことが必要だと、痛感しました。認知症への科学的ア

プローチとして、厚生労働省が「ひもときシート」という

ものを作っています。うちの入居者も、一人ひとり分析

を進めました。上手くいった人もあれば、そうでなかっ

た人もあります。中には、抜群の効果を発揮した人も

あります。

　たとえば、居室とトイレの取り違え防止策です。トイレ

以外の部屋で用を足す人が出たため、対応に迫られ

ました。まずは部屋の入口に文字で書いたのですが、

字は読めるものの、書いてある内容の理解ができませ

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

んでした。

　次に、扉の窓の形を変えてみました。これがうまく機

能しました。その方はトイレを、窓の形で認識されてい

たのです。

　このほか、職員への暴言や暴行があったので、４色

あった職員の制服を統一しました。職員を色で認識し

た方もおられて、色を統一することで混乱が減りました。

　こうした成功例については、問題が100％解決したわ

けではありませんが、認知症の人がどのように認識し

ているのかを職員が理解できたのは、大きなメリットで

した。おかげで共感力も向上したと思います。

　もし皆さんも、身近な方が認知症を発症され、お困り

の場合は、ご相談ください。私の所では成法中学校区

を担当していますが、それ以外は別の施設をご紹介し

ます。

　認知症の方を見ても、おかしな人と思うのではなく、

寄り添って対応できるようになれば、と思います。本日

のお話が、皆様の認知症に対するご理解の一助とな

れば、と思います。

▼長竹会長　ブイ テイ ラン様、ようこそ！相馬さん、

田中康貴さん、卓話宜しくお願い致します。

▼野村副会長　日曜日の親睦BBQにご参加いただい

た皆さん、ありがとうございました。楽しかったです。田

中正勝会員、こころづけ、ありがとうございました。

▼相馬幹事　ブイ テイ ランさん、ようこそおいでくださ

いました。本日卓話担当します。よろしくお願いします。

▼児林直前会長　本日、相馬さん、田中康貴さん、卓

話よろしくお願いします。

▼小谷会長エレクト　バーベキュー大会、お肉もお酒

も美味しかった。幹事さんありがとう。

▼池尻・菅野・山陰・友田会員　写真有難う

▼中川会員　写真有難う。良い事がありますように。

▼田中（正）会員　先日のバーベキュー懇親会、家族

が大変お世話になりありがとうございました。妻も大変

機嫌良く帰ってきました。前田先生も喜んでいました。

▼新宮会員　野村さん、先日のバーベキューお疲れ

様でした。楽しかったです。相馬さん、田中康貴さん、

卓話頑張って下さい!!

▼澁谷会員　写真有難う。今週の日曜日、息子がよう

やく結婚します。これで肩の荷が一つ減りました。

▼吉田会員　先日の親睦バーベキュー欠席のお詫び

▼西村会員　よい事がありそうでした。今年のサトテル

はちょっと違いますよ！きっと？

▼富田会員　お初、てんしばBBQ楽しかったです。段

取りして頂いた皆さま、ありがとうございました。

▼平尾会員　てんしばのBBQお世話になりありがとう

ございました。

▼福村会員　野村副会長、ありがとうございました。

▼谷口会員　相馬さん、康貴さん、職業卓話楽しみに

してます。

▼原田会員　遅刻お詫び

▼竹中会員　先日は楽しいBBQ企画ありがとうござい

ました。

▼田中（貴）会員　例会欠席お詫び

▼出口会員　先日は田中ガバナー補佐エレクトとご一

緒させて頂きました。緊張してしまい、ゴボウ1本しか

食べられず、でした。貴重なお時間ありがとうございま

した。

▼児林（健）会員　先日のBBQとても楽しかったです。

煙を沢山浴びました！ありがとう御座いました。

▼水野会員　写真有難う。ブイ テイ ランさん、ようこそ。

相馬さん、田中さん、卓話楽しみです。

▼松下・依田会員　本日もよろしくお願いします。

▼前田会員　写真有難う。先週は長竹会長、野村副

会長、ごちそうになり、ありがとうございました。バーベ

キュー楽しかったです。

▼浦川会員　桜の花の次は藤の花が美しくさいていま

す。佳き季節にありがとうございます。

■ 出席報告

月日

4/9

4/16

4/23

会員数

62

62

62

出席

29

39

37

うち出席規定
適用免除者

5

7

8

メーク
アップ

2

出席率

53.70％

69.64％

64.91％

確定
出席率

57.41％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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